

TAITELBAUM REELECTA POR LOS DIPUTADOS

Ofelia lista pa' defender al pueblo

◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

Con mucha alegría y ganas de bretear, doña Ofelia Taitelbaum continuará como la Defensora de los Habitantes

La noticia la llena de optimismo y asegura que intensificará la labor para atender las broncas y que los ticos salgan contentos con la ayuda que les puedan dar desde la Defensoría de los Habitantes.

—¿Dónde estaba cuando recibió la noticia?

—Estaba en mi casa, ahí algunos compañeros (diputados) me mandaban notitas por el celular de que todo iba bien o me decían que no había cuórum. Tomé la noticia tranquila con mi marido, pe-

ro ya estaba ansiosa, quería que ya eso terminara.

—En el pasado periodo como defensora, ¿cuáles fueron los principales logros?

—Ahora tenemos estrategias, acción inmediata, cosas que antes no se hacían. Hemos mediado en conflictos complicados como el problema en Limón, donde se incendiaron hasta llantas en el problema con Japdeva y con Sintrajap. El otro fue la huelga horrible con los anesthesiólogos que ya llevaba dos semanas en las que no había operaciones. Peleamos los precios cuando deciden subir la luz o los autobuses y tuvieron que echar para atrás el aumento.

—¿Cuáles van a ser las principales broncas que va a enfren-

Ofelia Taitelbaum quiere que los ticos salgan contentos con las soluciones a las broncas.

MELISSA
FERNÁNDEZ



tar en su nuevo periodo?

—Tenemos tres temas en particular, el primero es fortalecer todas nuestras regionales en todo el país con más recursos y personal. El segundo es que queremos que todas las instituciones se metan en la red de transparencia para que la gente esté tranquila y contenta con la información que le están dando y el tercero es el cambio climático, este país debe estar preparado para lo que puede venir. Los derechos de las personas con inclinaciones sexuales diferentes se deben respetar y seguiremos peleando por eso, por los indígenas, los negros y las personas con discapacidad.

—¿Qué anécdota recuerda en su administración pasada?

—La Caja le daba cobalto a las mujeres con cáncer en su seno derecho y a las que tenían cáncer en el seno izquierdo les daban acelerador lineal, que es menos dañino, por la única razón de que el cobalto es más barato y metimos un recurso que se llamaba las “tetas discriminadas” y efectivamente era así, lo ganamos. Hoy en día las mujeres con cáncer se benefician porque es el médico consultante el que decide cuál es el tratamiento que le da a la paciente.